

Der Königsvogel fiel erst am späten Abend

Christian Rott ist nach 2007 zum zweiten Mal Schützenkönig



Offizielle Krönung des neuen Schützenkönigs Christian Rott: Das Königssilber überreichten der 2. Brudermeister, Dr. Martin Steinhauser, und Hauptmann Frank Plate.

Foto: Schützen Roisdorf

Roisdorf (red). Der neue Schützenkönig der St. Sebatsianus Schützenbruderschaft Roisdorf heißt Christian Rott. Gegen sieben Mitbewerber konnte er sich am letzten Tag des Schützenfestes durchsetzen. Der Königsvogel fiel mit dem 174. Schuss: Nach 2007 trägt Christian Rott das Königssilber jetzt zum zweiten Mal.

Insgesamt drei Tage lang wurde in Roisdorf Schützenfest gefeiert und Aktive wie Besucher ließen

sich auch vom Regen, der zeitweise herunter prasselte, nicht die Feierlaune verderben.

Das Vogelschießen der Schützenfrauen hatte Christa Mertgen bereits einen Tag vor dem offiziellen Beginn für sich entschieden. Der Ortsausschuss gewann den Wettbewerb der Ortsvereine, neue Bürgerkönigin ist Christina Flamme. Marie Zimmermann holte den Vogel mit dem 86. Schuss von der Stange und ist

Bürgerprinzessin.

Beim Wettkampf der Gastbruderschaften auf der Kleinkaliberanlage gewann in diesem Jahr die St. Hubertus Schützenbruderschaft Nettekoven-Impekoven, vor der St. Hubertus-Matthäus Schützenbruderschaft aus Alfter und den Schießsportfreunden aus Lengsdorf.

Die Ehrenscheibe, eine Handarbeit von Dr. Ernst Gierlich, ging an Daniel Schüller.